

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.09. 2020

## Plexiglaswand für Busfahrer

In den städtischen Bussen der MVG und bei den Privaten Busunternehmen im Linienverkehr sind die Fahrerbereiche mit Schutzscheiben aus Plexiglas abzugrenzen, so dass die Fahrerinnen und Fahrer geschützt sind.

Die rot-weißen Absperrbänder im vorderen Busbereich können dann entfernt und die vorderste Ein- und Ausstiegstüre wieder durch Fahrgäste genutzt werden.

## Begründung

In der Corona-Pandemie ist es wichtig, die Fahrerinnen und Fahrer bestmöglich zu schützen. Der notwendige Linienbetrieb und das Angebot sind aufrecht zu erhalten.

Im Herbst und Winter wird die Nachfrage in den Bussen wieder steigen.

Um den Fahrgästen den größtmöglichen Platz zur Verfügung zu stellen, soll der vordere Bereich wieder für den Ein- und Ausstieg, aber auch für Steh- und Sitzplätze zur Verfügung stehen. Das gelingt durch die Abgrenzung des Fahrpersonals mittels Plexiglastrennwänden.

Der MVV hatte bereits im Juni begonnen, die Regionalbusse mit Schutzscheiben und -folien auszurüsten. Auf diese positiven Erfahrungen soll im Stadtgebiet zurückgegriffen werden.

**Manuel Pretzl (Initiative)**

Fraktionsvorsitzender

**Sebastian Schall**

Stadtrat